

#PERSONENVERKEHR 03. Juni 2015

# Zentrale Berufsgruppe (zBG) KiN zusammengelommen

Am Dienstag haben sich Mitglieder der zBG KiN in Frankfurt getroffen, um ihre Themen auf zentraler Ebene zu besprechen. Schwerpunkte waren vor allem der aktuelle Tarifabschluss bei der DB AG, aber auch die derzeitige Diskussion über die mögliche Satzungsänderung zur Arbeit der zentralen Fach- und Berufsgruppen.



Am Dienstag haben sich Mitglieder der zBG KiN in Frankfurt getroffen, um ihre Themen auf zentraler Ebene zu besprechen. Schwerpunkte waren vor allem der aktuelle Tarifabschluss bei der DB AG, aber auch die derzeitige Diskussion über die mögliche Satzungsänderung zur Arbeit der zentralen Fach- und Berufsgruppen.

Weiterhin wurde unter anderem über einen bevorstehenden europaweiten Aktionstag der Europäischen Transportarbeiter Föderation (ETF) informiert, der sich für eine generelle Anwesenheit von Zugführern/ -begleitern in den Zügen einsetzt.